

¡MI LLEGADA AL INSTITUTO!

Mi llegada al instituto ha sido de lo más inesperada, yo tengo familia en el puig (mi prima, mi tía...), y ellas me han estado advirtiéndome mucho de que el colegio no es como el instituto, tienes que ponerte las pilas, etc.

Sobretudo me entraba mucho miedo cuando veía a mi prima hacer los deberes y tenía como cincuenta páginas y la veía súper agobiada, o incluso cuando se estaban acercando los días de ir ya al instituto le pedía que me contara cosas y bastantes, eran súper divertidas, pero otras no. Yo veía a mis amigos/os súper emocionados y yo no lo estaba tanto.

Pero cuando entré, me di cuenta de que no era para tanto y de que en realidad me lo pasaba súper bien.

He hecho un montón de amigos nuevos, me entero bastante de lo que explican los profes y tampoco es que saque muy malas notas.

Y el primer día fue súper guay, porque fuimos al patio y jugamos al pistolero y tuvimos que aprender los nombres de todos nuestros compañeros, y fue súper guay.

¿QUÉ SUPONE ESTE CAMBIO A LA MAYORÍA DE ESTUDIANTES?

Yo supongo que mis compañeros (estudiantes) lo habrán pasado igual o casi igual que yo, con bastante miedo porque es un cambio muy grande, pero se lo habrán pasado muy bien y se llevarán también bien con sus compañeros.

ALGUNAS DIFERENCIAS ENTRE EL COLEGIO Y EL INSTITUTO

Yo creo que una de las diferencias más comunes es que en el instituto hay muchos más deberes y exámenes, a diferencia del colegio.

Y una diferencia que me gusta mucho son los patios, porque es que aquí, en el instituto, tenemos dos, pero en el colegio solo había uno.